

# まちのできごと

**健やかな成長を祝い**

## こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、5月2日に藤里幼稚園と藤里保育園において、こどもの日の集いが開催されました。

藤里保育園では、みんなで鮮やかに彩つたこいのぼりと、写真撮影をしました。藤里幼稚園では、園長先生のアコーディオンの演奏と共に「こいのぼりのうた」を歌ったり、子どもの日についてのクイズやかしわ餅を二人一組で運ぶゲームをしたりして、楽しい時間を過ごしていました。



**ふじこま大学開校式**  
今年度のふじこま大学開校式が5月9日に開催され、受講者18名が出席し、学

生手帳を受け取りました。

ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方が受講しています。

36年目を迎えた今年度は、37名が、それぞれ園芸、料理、茶道、踊り、民謡・歌謡、書道、陶芸、絵手紙、切り絵、大正琴の10コースの講座を受講し、11月4日の閉校式まで学習や作品作りに励みます。



学生手帳の授与

## 藤里小学校閉校・50周年記念大運動会

5月15日、藤里小学校閉校・50周年記念大運動会が開催されました。曇り空の下、時折冷たい風がふく中での開催となりましたが、児童達は明るく元気いっぱいに競技に臨んでいました。

短距離走や組別対抗リレー、鼓笛隊による演奏の他、開校50周年の「50」にちなんだ玉入れや大縄跳びなどの競技も行われました。



めざせ50回！



全力疾走！

# みんなのわだい